

## 大雪を満喫！？

1月末の大雪は、ここ沼城小校区でも珍しいほどの積雪だったようで、臨時休校となった翌日には、校庭で雪遊びを楽しむ子どもたちで賑わいました。

一方、楽しさの裏側で、雪害もチラホラと…。老朽化した校舎はビックリするほどの寒さに悲鳴を上げたのでしょうか。いたる所から水漏れをおこしてしまいました。自分たちの学び舎を労わりながら、沼城小学校での思い出をこれからもたくさんつくっていきましょう。



## 鉄棒増設、ブランコは新しく

鉄棒が増設され、ブランコが新しくなりました。鉄棒を体育の時間だけでなく休み時間等でもしっかり活用し、鉄棒運動の上達をめざして欲しいと思います。

黄色だったブランコは赤色に衣替えしました。まだ「建設中」で、完成をまだかまだかと待っている状況です。あたたかな春の風を身体全身に受けながらブランコ遊びに興じる子どもたちを見られるのが今から楽しみです。



## 「やまりん文庫」の提供がありました

企業からの寄付金を財源として、県産木材を加工した本棚と森林環境教材図書セット（やまりん文庫）をプレゼントしてくださる事業の推薦校に本校が指定され、このたび、その「やまりん文庫」の寄贈を受けました。先日、森林体験学習を行い、森林学習への理解を深めた5年生が、本校の代表として文庫をもらい受けました。

やまりん文庫をしっかり活用し、森林や環境への造詣をますます深めて欲しいと思います。



## ふれあい夢通信 第69号（2023春号）のお知らせ

山口県教育委員会では、今月、「ふれあい夢通信」ホームページに、「第69号（2023春号）」を掲載しています。県教育・イベント情報などが掲載されています。本県教育に関する様々な情報が得られますので御一読ください。

【「ふれあい夢通信」ホームページアドレス】

<https://www.pref.yamaguchi.lg.jp/site/kyouiku/26130.html>

